

# Muere hombre atropellado en la México-Querétaro

Elthon García

**Cuatitlán Izcalli, México (04 agosto 2022).**- Un hombre, de entre 40 y 45 años, falleció tras ser arrollado sobre la Autopista México-Querétaro, en el Municipio de Cuatitlán Izcalli.

Las autoridades estiman que pudo ser por el conductor de un camión de carga y también investigan si la víctima caminaba por la orilla o si intentó atravesar la vialidad.

Sin embargo, no cuentan con detalles del caso, pues no hubo testigos ni existen cámaras de vigilancia cercanas.

Alrededor de las 8:00 horas, elementos de la Policía municipal fueron alertados sobre el individuo.

El reporte inicial señalaba que se encontraba inconsciente sobre los carriles centrales, en el kilómetro 34+200, con dirección hacia Querétaro.

Minutos después lo hallaron tendido entre el carril de baja velocidad y el camellón lateral.

Vestía un pants gris, un polo azul cielo y calzado deportivo.

Estaba en posición boca arriba y la parte superior del cráneo la tenía destrozada.

Enseguida se sumaron paramédicos de Capufe, pero sólo cumplieron con el protocolo de emergencias y confirmaron que estaba muerto.

A unos cinco metros de distancia hallaron uno de los tenis que llevaba puesto.

También detectaron marcas de sangre y de las llantas del vehículo que posiblemente lo arrolló.

En esa zona de la carretera sólo existen fábricas e instalaciones de empresas, por lo que es escaso el tránsito peatonal.

Al respecto, los uniformados estimaron que posiblemente el peatón vivía en condición de calle y buscaba residuos reciclables para venderlos.

"A veces vemos gente que anda caminando por aquí, pero no porque sea su camino, vienen a ver qué recogen y ya de ahí sacan algo de dinero", apuntó un agente.

El cadáver permaneció en la Autopista más de tres horas, pero los peritos lo trasladaron al anfiteatro sin ser identificado.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/muere-hombre-atropellado-en-la-mexico-queretaro/ar2448120>

Fecha de publicación: 04 agosto 2022